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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 84 страницы, 11 рисунков, 15 таблиц, 51 источник, 
10 приложений.

РЕКЛАМА, РЕКЛАМНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ, ВИДЫ РЕКЛАМЫ, 
П А Р А М Е Т Р Ы  Р Е К Л М М Ы ,  Э Ф Ф Е К Т И В Н О С Т Ь  Р Е К Л А М Ы ,  
ЭКОНОМИЧЕСКАЯ ЭФФЕКТИВНОСТЬ, КОММУНИКАЦИОННАЯ 
ЭФФЕКТИВНОСТЬ, ИНТЕРНЕТ-РЕКЛАМА.

Объектом исследования является рекламная деятельность ЗАО ’’Амюодор- 
Пинск“.

Предметом исследования является эффективность рекламной деятельности 
ЗАО ”Амкодор-Пинск“.

Цель работы — проанализировать роль и эффективность рекламной 
деятельности в экономическом значении организации ЗАО ”Амкодор-Пинск“ и 
разработать мероприятия по ее совершенствованию.

При выполнении работы использованы методы теоретического 
исследования, эмпирического анализа, классификации, сравнения, расчетов, 
измерения, экстраполяции, обобщения.

В процессе работы проведены следующие исследования и разработки:
1. Изучены теоретические аспекты рекламной деятельности и методов её 

эффективности.
2. Проведен анализ экономического состояния предприятия ЗАО ’’Амкодор- 

Пинск“.
3. Проведен анализ рекламной деятельности ЗАО ”Амкодор-ГЬшск“.
4. Определены мероприятия по совершенствованию рекламной 

деятельности ЗАО ”Амкодор-Пинск“.
5. Рассчитана экономическая эффективность предложенных мероприятий.
Элементами научной новизны полученных результатов является изучение

существующего знания в современном аспекте. Областью возможного 
практического применения являются предприятия холдинга ОАО ”АМКОДОР“.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно
аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 
исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 
источников теоретические, методологические и методические положения и 
концепции сопровождаются ссылками на их авторов.



ABSTRACT

Thesis: 84 pages, 11 figures, 15 tables, 51 sources, 10 applications. 
ADVERTISING, ADVERTISING ACTIVITY, TYPES OF ADVERTISING, 

ADVERTISING PARAMETERS, ADVERTISING EFFICIENCY, ECONOMIC 
EFFICIENCY, COMMUNICATION EFFICIENCY, INTERNET ADVERTISING.

The object of the research is the advertising activity of CJSC ”Amkodor-Pinsk“.
The subject of the study is the effectiveness of the advertising activities of 

CJSC ”Amkodor-Pinsk“.
The purpose of the work is to analyze the role and effectiveness of advertising 

activities in the economic value of the organization CJSC ”Amkodor-Pinsk“ and 
develop measures to improve it.

When performing the work, methods of theoretical research, empirical analysis, 
classification, comparison, calculations, measurement, extrapolation, generalization 
were used.

In the process of work, the following research and development were carried out:
1. Theoretical aspects of advertising activities and methods of its effectiveness 

have been studied.
2. An analysis of the economic condition of the enterprise CJSC ’’Amkodor- 

Pinsk“ was carried out.
3. An analysis of the advertising activities of CJSC ”Amkodor-Pinsk“ was carried

out
4. Measures have been determined to improve the advertising activities of CJSC 

“Amkodor-Pinsk”.
5. The economic efficiency of the proposed measures has been calculated.
The elements of scientific novelty of the results obtained are the study of existing 

knowledge in the modem aspect. The area of possible practical application is the 
enterprises of the holding JSC ”Amkodor-Pinsk“.

The author of the work confirms that the calculation and analytical material 
presented in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and 
all theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed 
from literary and other sources are accompanied by references to their authors.
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